



"Auf uraltem Boden"



Am Sonntag, dem 10. September 2007 feierten die Bewohner von Laubendorf - Marktgemeinde Millstatt ihren Jahreskirchtag.

Dechant P. Wilhelm Freytag feierte mit der FF Laubendorf, der Bauernschaft, den Jägern und sehr vielen Gästen aus Nah und Fern den Kirchtagsgottesdienst bei den Ausgrabungen der frühchristlichen Kirche in Laubendorf (bei vlg.Sappler). Gleichzeitig wurde ein Jubiläum gefeiert. 1957, also vor 50 Jahren fand man die Reste dieser Kirche aus dem 5.-6. Jahrhundert.



Die Jugendmusikkapelle Millstätter Berg unter Kapellmeister Robert Walcher gestaltete den Gottesdienst musikalisch. Unter den Festgästen war auch Bürgermeister Josef Pleikner und Altbürgermeister Friedrich Koller. Anschließend wurde am Festplatz der Kirchtag bei geselligem Beisammensein gebührend gefeiert.



Diese Fotos wurden in dankenswerter Weise von Oswald Hofer aus Laubendorf zur Verfügung gestellt!

Diese Seite wurde am 11.09.2007 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Dekanat Gmünd-Millstatt